

# Herzlich willkommen auf der neuen Website von **insieme** Schweiz Entdecken Sie [www.insieme.ch](http://www.insieme.ch) neu!

Die Rubrik «Aktuell» informiert über die aktuellen News. Zudem befinden sich hier Artikel aus dem **insieme**-Magazin und Informationen zum Jubiläum.

Die Rubrik «Geistige Behinderung» liefert erste Infos über geistige Behinderung und verschiedene Syndrome.

Die Rubrik «insieme» informiert über die Aktivitäten und Angebote von **insieme** Schweiz und den **insieme**-Vereinen.

Die Rubrik «Politisches Engagement» erklärt die Standpunkte von **insieme** Schweiz in politischen und sozialen Debatten.

Die Rubrik «Alltag» bietet grundlegende Informationen zum täglichen Leben.

The screenshot shows the homepage of the website. At the top, there is a navigation bar with links for 'Startseite | Kontakt', language options 'Deutsch | Français', and a font size selector 'Schriftgrosse: A A'. A search bar with a 'Suchen' button is also present. The main navigation menu includes 'Aktuell', 'Geistige Behinderung', 'insieme', 'Politisches Engagement', and 'Leben im Alltag'. The logo for 'insieme' is in the top right corner. The main content area features a large banner with a woman smiling and a quote: '“ Une case en moins? Pour moi, ce n'est pas un handicap.' Below the banner, there are three columns of featured articles: 'Aktuell' with 'Fragen zum Erbrecht', 'Politisches Engagement' with 'Positionspapiere', and 'Leben im Alltag' with 'In der Schule'. A 'Quicklinks' section on the right lists 'Jubiläum – 50 Jahre', 'Shop & Publikationen', 'Regionale Vereine', 'Ferienangebot', 'Spenden', and 'insieme Magazin'. The footer contains 'Startseite | Impressum | Datenschutz | Disclaimer | Intranet' and '© insieme Schweiz'.

Entdecken Sie mit einem Klick die aktuellen News aus Politik und Gesellschaft.

Nutzen Sie die erweiterte Navigation, um direkt in die Detailseiten zu gelangen.

Nutzen Sie die Quicklinks, um direkt zu den am meisten aufgerufenen Seiten zu gelangen.